

Observatorio Ocoa y Fundación La Semilla llevan a cabo jornada de educación espacial para más de 50 adultos mayores en Hijuelas

El Observatorio Ocoa y Fundación La Semilla llevaron a cabo una jornada de educación espacial para más de 50 adultos mayores en Hijuelas. La actividad que tuvo lugar en el observatorio mencionado, se realizó el pasado viernes 06 de octubre a primera hora como parte de las actividades programadas dentro del Festival de las Ciencias 2023.

"La idea es poder que la gente de nuestras comunas, de nuestra provincia, conozcan lo que es un observatorio, el cosmo y las estrellas", comentó Hector Nordetti, gerente de Fundación La Semilla.

Anuncio Patrocinado

Los adultos mayores provenientes de distintos rincones de la comuna, se dieron cita en el planetario local para adentrarse en un fascinante viaje a través de la Vía Láctea, los planetas, el espacio y el universo en su conjunto.

La jornada contó con: talleres para adultos mayores que se hacen en el Planetario Ocoa, una visita guiada, una charla astronómica en el planetario, y una charla acerca de los planetas de la galaxia y de conocimiento astronómico.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

En la tarde del día de ayer, se llevó dos grandes grupos de adultos mayores, quienes

Observatorio Ocoa y Fundación La Semilla llevan a cabo jornada de educación espacial para más de 50 adultos mayores en Hijuelas

quedaron contentos y satisfechos con esta actividad organizada por el Observatorio Ocoa y Fundación La Semilla.

"En el futuro vamos a seguir trabajando con los distintos grupos de adultos mayores de la comuna de Hijuelas y con los que estamos trabajando en los distintos convenios que tenemos en la provincia de Quillota", afirmó el gerente.



y tú, ¿qué opinas?